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＜裏面に続きます＞

令和２年２月あいさつ運動立哨

区長代理 大澤聖典

避難訓練、芸能祭、文化展など区の行事に対して区民

の方々から「参加してよかった」という言葉が多く聞かれ、

私を始め担当の評議員もほっとしました。また、各町内

会からは「要望書」が提出され、その数の多さに驚かされ

ました。町内会の方々のわが町内の環境などをよくしなく

てはという意識の高さの表れだと思います。２年間区長

代理の職務が遂行できたのも皆様方のおかげと思いま

す。ありがとうございました。これからも町内会のみなら

ず区の発展のためにご支援ご協力をお願いいたします。

2期4年間ありがとうございました。おかげ様で区長の任期

を終えることが出来ました。これもひとえに細江区民皆様の

おかげです、ご協力を感謝いたします。年間を通して幾多の

行事がありましたが、代表される「みんなの芸能祭」「みんな

の文化展」においては細江区の強い絆を感じました。一方、

「区民大会」においては天候等に恵まれず度々中止となった

のが残念に思います。私が区長の仕事をこうして全うする事

が出来たのも細江区民皆様のご協力があった賜物と思って

おります。平成から令和に代わり新たな細江区として、住み

やすい安心・安全な地域づくりに一区民として協力していき

たいと思います。本当にありがとうございました 。

２年間総務部として「区だより」の発行、「各種会議」開

催、「会計業務」等々担当させて頂き、「細江区」を自治

会運営体の中から見る機会を得て、区の事業や様々な

案件など多さ、懸案事項等々いろんなことが見えてきて

貴重な経験をすることができました。また、各種行事は

区民の皆さまの参加、ご協力と関係役員の方々のチー

ムワークで充実した内容で無事遂行することができまし

たことを厚くお礼申し上げます。２年間ありがとうござい

ました。

「２年間を振り返って」 総務部長 中山道博

この３月で区長代理の任を終える事が出来ました。こ

れも皆様のご協力のおかげと感謝しています。あいさ

つ運動を始めとし環境整備事業、防災訓練、交通安全

に関すること、芸能祭や文化展などの活動も多くの

方々の支えが有ればこそ行えたと思います。区として

町内会選出の評議員、町内会長、班長、各役員と共に

市とのパイプ役を務めて参りました。まだ十分とは申せ

ませんが、本年度を振り返りお力添え頂きました方々

にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

「令和元年度を終えて」
区長代理 石神壽万治

「退任にあたって」 区長 赤堀康彦
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文化教育部長 鈴木由春

環境部を２年間務めさせて頂きました。主な活動として清掃、

草刈、剪定等を行いました。年々地球温暖化が進み、気象状況

は大きく変わりました。そのために雨天の情報や熱中症にも配

慮しました。また、車や刃物を使用するため心配でしたが、事故

や怪我もなく、無事に責務を果たすことができました。これらす

べて、区長をはじめ評議員、各町内会、支援員の皆様のご協力

によるものと深く感謝申し上げます。皆様のご指導ありがとうご

ざいました。これからも細江区の発展を願っております。

環境部長 神谷 創

文化教育部長として、細江区２大イベント「芸能祭・文化展」

を、無事に終了することが出来、安堵しているところです。イ

ベントの際には、「保育・幼稚園児、小・中学校生徒、各町内

会の皆様」他、多くの方々に、出演・出展していただき誠に有

難うございました。アンケートの調査の多くの意見としては、

是非ともこのイベントを、継続して行って貰いたいとの意見で

した。尚、運営がスムーズになされたのも、区長をはじめ各

役員の皆様、並びに、文化部スタッフや、女性部の方々のお

かげと思います。評議員の２年間を素晴らしい仲間と協力し

て活動出来たことが、財産となりました。ご支援、ご協力をあ

りがとうございました。

福祉部長 藤田郁夫

２年間交通防災を担当させていただきましたが、長いようで

短い期間でした。そしてこの間の地域防災訓練におきましては

区民の皆様そして地域の防災支援員、評議員の皆様にご協力

をいただきましてありがとうございました。２年の間には地震津

波の発生こそありませんでしたが、区では台風による大雨の都

度対策本部を立ち上げました。特に今年度の台風１９号の折

には避難所として避難されてくる人の受け入れも行いました。

今後も災害はいつ起こるとも限りません、区民の皆様にはこれ

まで以上に区へのご協力をお願い致します。２年間色々の経

験をさせていただき、また多くの方々との交流もさせていただ

きましてありがとうございました。

楽らくクラブの企画長を始め会員の皆様、また多くの方々に

は大変お世話になりました。励まされ、助けられ、支えられた１

年だったと思います。芸能祭、文化展などを一緒に苦労して取

り組んだことは、もっとも大切な人と人との繋がりが出来た事

だと感じています。また、日帰り旅行、懇親会では楽しい時間

を過ごすことが出来ました。これからも楽らくクラブのご発展と

皆様のご健康ご多幸を祈願し、笑顔のある生活を送って頂き

たいです。副部長から2年間、福祉部に携わって良い経験とな

り、やってよかったと思います。ありがとうございました。

交通防災部長 板倉静男

体育部長 藤田芳夫

主 　 な　  事 　 業
地震・津波夜間避難訓練中止
あいさつ運動中止
会計監査・支援員会議,（女性部会議延期）

令和元年度総会延期
令和元年度、令和２年度総会

春の全国交通安全運動

交通安全立哨
評議員会
評議員町内会長会議

 　6日(月)
   ６日(月)～１５日(水)
 　９日(木)

　　　＜令和２年３月・４月の事業計画＞
開　催　日

　 6日(金）
　 6日(金）

　１４日(火)
　17日(金)

3月

４月

  25日(水)
　30日(月）

体育部長として２年間担当しました体育部の行事として区民大会、ソフトボール、バレーボール大会を担

当してまいりましたが一番の行事であります区民大会が第62回大会は熱中症対策が難しく中止となりまし

た。又第６３回大会は日程変更して６月３０日としましたが、雨天の為残念ながら中止となりました。専門委

員、体育委員の皆様には準備等に協力頂きありがとうございました。２年間役員の皆様には御協力厚くお

礼申し上げます。
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